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平成２９年３月２８日午後２時、第３１回苫小牧市農業委員会総会を市役所第二庁舎

２階北会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次のとおり。 

委 員   今 泉 宏 治 

及 川 末 男 

亀 谷 正 司 

野 村 真理子 

工 藤 良 一 

黒 坂   章 

山 内 幸 子 

佐久間 貴 子 

谷 口 隆 昌 

山 本 まり子 

丹 羽 秀 則 

事務局   林 崎 局 長 

 遠 藤 主 査 

阿 部  事務員 

松 本 事務員 

農業水産課   川 村 主 査 
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林崎局長    定刻となりましたので、ただいまから第３１回苫小牧市農業委員会総会

を開会いたします。本日は在任いたします委員１１名全員が出席しており

ますので、農業委員会会議規則第６条の規定により、会議が成立したこと

をご報告いたします。それでは、会長よりご挨拶をお願いいたします。 

        ＜  会長 挨拶  ＞ 

        会長には引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の議長を

お願いいたします。 

会  長    それでは、農業委員会会議規則第１３条の規定による議事録の署名委員

さんを指名させて頂きます。３番亀谷委員さん、４番野村委員さん、よろ

しくお願いいたします。 

        これより、議案審議に入ります。 

報告第１号「苫小牧市農業委員会委員の失職について」事務局より説明

をお願いします。 

遠藤主査    報告第１号「苫小牧市農業委員会委員の失職について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの報告第１号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第１号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第１号については、原案のとおり、承認いたしました。 

次に、報告第２号「農地法第４条第１項第７号の規定による届出につい

て」事務局より説明をお願いします。 

遠藤主査    報告第２号「農地法第４条第１項第７号の規定による届出について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの報告第２号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第２号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 
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        それでは、報告第２号については、原案のとおり、承認いたしました。 

次に、議案第１号「農用地利用集積計画の策定について」事務局より説

明をお願いします。 

遠藤主査    議案第１号「農用地利用集積計画の策定について」 

        ～議案書及び調査書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第１号－１について、ご意見、ご質問はございませんか。 

亀谷委員    これは、継続ということですね。 

林崎局長    はい。 

会  長    その他にご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号－１については原案のとおりとすることとしてよ

ろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号－１については、原案のとおり、可決いたしまし

た。次に議案第１号－２について、ご意見、ご質問はございませんか。 

亀谷委員    これは、新規ということですか。 

林崎局長    新規です。 

亀谷委員    今まで借りていたところの、隣ですね。 

林崎局長    はい、そうです。 

会  長    去年は麦を蒔いて■■さんが自分で使っていたところです。それを今回

は■■さんに貸すということです。これで全部を貸すことになるのですか。 

林崎局長    地図で白くなっているところは、■■さんが自分で使います。 

会  長    家のまわりは自分で使って、残りは貸すということですね。 

林崎局長    はい。 

会  長    その他にご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号－２については原案のとおりとすることとしてよ

ろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第１号－２については、原案のとおり、可決いたしまし
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た。 

次に、議案第２号「平成２９年度の下限面積（別段の面積）について」

事務局より説明をお願いします。 

遠藤主査    議案第２号「平成２９年度の下限面積（別段の面積）について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第２号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については、原案のとおり、可決いたしました。 

        次に、議案第３号「平成２８年度の目標及びその達成に向けた活動の点

検・評価、並びに平成２９年度の目標及びその達成に向けた活動計画につ

いて」事務局より説明をお願いします。 

遠藤主査    議案第３号「平成２８年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・評

価、並びに平成２９年度の目標及びその達成に向けた活動計画について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第３号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

亀谷委員    基本構想水準到達者について、説明してもらえますか。 

林崎局長    農業経営基盤強化促進法という法律に基づいて、苫小牧市で農業の基本

構想を定めております。平成２２年にこの農業の基本構想の見直しを農業

委員会に掛けて、認定してもらいました。経営者が畑作業ですと、年間ど

れくらいの農業基盤でどれくらいの収入を目指すとか、どれくらいの従事

日数を目指すとかを設定し、達成していれば、基本構想水準到達者になり

ます。 

亀谷委員    基準があるということですね。 

林崎局長    はい。 

会  長    この活動の点検・評価は苫小牧市のホームページにも載ります。いつご

ろ載りますか。 

松本事務員   総会が終わってからになります。 

谷口委員    議事録も１週間以内には載っていますね。 

会  長    その他にご意見、ご質問はございませんか。 
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（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第３号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第３号については、原案のとおり、可決いたしました。 

次に、議案第４号「苫小牧市農地利用最適化推進委員候補者評価委員会

の設置に関する規程について」事務局より説明をお願いします。 

遠藤主査    議案第４号「苫小牧市農地利用最適化推進委員候補者評価委員会の設置

に関する規程について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第４号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

        どのようにして推進委員を決めるのか、公表はするのですか。 

林崎局長    推進委員はほとんどのところで非公表にしています。 

会  長    応募した人に対しては、どのようにして結果が出たのか、通知するので

すか。 

林崎局長    はい。 

会  長    推進委員の応募は今回オーバーしておりますから、選ばれなかった人に

は、その理由を伝えるということですね。 

林崎局長    はい。 

会  長    ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第４号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第４号については、原案のとおり、可決いたしました。 

        次に、その他「第３２回農業委員会総会の開催について」事務局より説

明をお願いします。 

遠藤主査    その他「第３２回農業委員会総会の開催について」 

        ～４月２８日（金）午後４時開催。 

会  長    その他、事務局から何かございませんか。 
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        無いということですが、委員の方からは何かございますか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

        無いようですので総会を閉じてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは第３１回農業委員会総会を閉じさせて頂きます。大変有難うご

ざいました。 

（午後２時５０分閉会） 

以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。 

議   長              印 

委   員              印 

                  委   員              印 


